
Consejo T6cnico 04 de noviemb「e de 2022

En Ia ciudad de XaIapa-EnrIquez, Verac「uz, Siendo Ias doce horas del dfa cuatro de noviemb「e de dos mil

Yeintid6s, Se reunieronlen ei auIa C-6 de Ia Unidad Acad6mica de Humanidades, ias y los integrantes del

Consejo T6cnico de Ia Facultad de So⊂ioIog(a de Ia Universidad Veracruza.na: Diana Karent Sdenz Dねz y Erika

L6pez Barrera, directora y secretaria de fatultad respectivamente; Mar(a de los ÅngeIes Mu斤oz Gonz狂z,

COnSejera maestra universitaria; Arturo Narviez Aguiiera y GuaIberto Dfaz Gonz引ez, COnSejeros maestros y

ia Consejera AIumna quplente Lizbeth Rub( Va=e Hern缶dez para tratar Ios siguientes〇〇一〇〇〇一〇-一〇〇○○〇一一一--○○-一一一一二

ASU NTOS ACADEM ICOS: __"_________-________-。_〇〇〇___________"__-。__一_置。_○○--_○○〇〇〇〇〇一一〇〇一一〇〇一一〇-〇〇〇〇一一一一一〇〇一〇〇〇一一○○-

I. La Mtra. Erika L6pez Barrera dio lectura al oficio firmado por eI Dr. C6sar Gueval.a Gonzalez donde

SOlicita autoriza⊂i6n para obtener a育o sab細co durante eI periodo febrero 2023-enerO 2024, indicando

que “馴o con eI fin de reaIizar investigaciones y redactar un texto acad6mico con ei tfuIo provis()rio

Reg加enes po伽os筋訪os, PoPu庵mo y demo`ra。a en e/ M6x;co contemPordneo言mPIicaciones sociaIes y ⊂risis

de /e印midad”. En el mismo oficio eI Dr. Guevara Gonzalez se竜la que “El texto busca anaiizar, desde una

PerSPeCtiva hist6而co-SOCiaI, Ia faIsa dicotomfa entre gobiernos democr細cos y gobiemos popuIistas donde

estos unmos se「Ian ia contraparte de una sociedad civil participativa y con instituciones s61idas a=Cladas

en un estado de derecho. Frente a este discu「so esquemitico, la investigaci6n que guIa el texto toma

COmO eje de trabajo el considerar aI popuIismo no como figu「a antag6nica de los reg[menes democr細cos.

Sino como …a eXPreSi6n, entre OtraS, de su crisis de legitimidad y de su agotamiento como discurso

generador de consensos activos. Ei fen6meno, aunque amPliamente documentado en t6rminos

COnCePtuaIes y emp宿cos (los resuitados en las encuestas sobre confianza democr細ca del Latino

bar6metro son el ejempIo mおconocido), eS neCeSario trabajarIo y sistematiza「lo para eI caso espec箱⊂O

mexicano,,・ Cabe destacar que eI Dr. C6sar GueYara PreCisa que ias actividades esperadas en eI aho

Sa.b紬co solicitado son. que e川bro debe「i estar concIuido para su revisi6n editoriaI en el mes de enero

de 2024 y someter a dictaminaci6n, a mediados deI aho 2023. un art/cuIo reIacio=ado con eI tema en la

revista Sociog6=eSis’Para Su POSible pubIicaci6n. FinaImente, en el oficio, Se enfatiza el fortaIecimiento en

(nea de investigaci6n del Cuerpo Acad6mico Socio Historia y Analisis CuIturaI, deI que forma parte el

Guevara Gonzalez, aSJ como eI impacto acad6mico de la investigaci6n, Para ias experiencias

educativas de las academias Historia y Econom(a, aS( como las terminales de Po臨ca y Cuitura. Escuchada

esta soii⊂itud, y tOmando en cuenta tambi6n que eI Dr. C6sar Guevara Gonzalez ha most「ado compromiso

COn Su Participaci6n en las reuniones convocadas para t「abajar en comisiones y cuerpos colegiados, Su

actividad propositiva e innovadora como coordinador de la academia de investigaci6n socioI6gica y

miembro de las academias de teorfa socioI6gica y la terminal de CuItura, SOb「e todo por considerar que

el texto propuesto aborda una tem細ca relevante, POr unanimidad de votos se otorga eI avai

SOli⊂itado para que reali⊂e ante las autoridades correspoれdientes, ia gesti6n para el goce de

un a吊o sabati⊂O en el periodo febrero 2023-enerO 2024. 〇〇〇〇一一一--一--一一----○○一---一〇--------一一〇---一一--・一〇〇一〇-

La Mtra. Diana Karent Sまenz D[az expuso que ei Mtro. David Misaei Xaia Paxtiin soiicita autorizaci6n para

PrOyeCtar un documentai en ei auditorio de ia Unidad Acad6mica de Humanidades. Por unanimidad
de YOtOS Se a⊂Ord6 que por ia satura⊂i6n de eventos programados ya no hay espacio para

PrOgramar unO maS, Se Pide al Mtro. David Misaei Xala Paxtiかque pueda ser una propuesta

a programa en febrero deI pr6ximo a吊o. ・-〇一〇〇〇〇〇〇〇-〇〇〇〇〇一〇〇〇〇〇〇一一-〇一〇一一一一一-〇一〇-〇〇〇〇一一一一一〇〇〇〇〇〇-〇一一一〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

3. Seguimiento aI pliego petitorio paro /a FocuItad de SocioIogid por porte eI estudiontado. Los puntos deI uno al

CuatrO fueron tratados en la sesi6n deI Consejo T6cnico deI treinta y uno de octubre. En esta se sesi6n

Se abordaron las siguientes peticiones: 〇一一一一〇〇〇一--一〇〇一一一一--・〇・〇一・一一一一一一一一一一一〇〇一一一一一一一〇〇〇〇〇〇〇〇〇一一一一一一一一一一一一一-・一一一一一一-・・一一一一

4・ Pedimos que se nos capacite mediante cursos o ta=eres en los siguie=teS temaS: a. P「imeros aux掴os;

b. Primeros auxiIios psico16gicos; C. Temas de unidad de g6nero para saber c6mo proceder en

CueStiones de vioIencia, aS( como se soiicita tambi6n Ia mixima difusi6n dei protocoio y de Ios cursos

y ta=eres.一一一一一一一一一-〇一一一一一一一一一一一一一一一・一一一一〇〇一一〇〇〇一〇・---一〇〇一一〇〇一一〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇一一一一〇一一一一一一一一一一一一一〇〇一〇〇〇〇〇---〇〇〇一一一-〇〇〇〇一一一〇〇〇一一-・

5. Que se asigne un ba育o mixto para las personas que se =eguen a sentir inc6modes usando un baho

Pa「a hombres o mujeres, entre eI estudiantado que se identifiquen como queer.〇〇一一一〇〇〇〇〇〇〇〇-○○-一-一一一一一一

6. Necesitamos y so=citamos un reglamento interno de la Facuhad de SocioIog[a ya que en una junta

COn reCtOr[a se nos i=form6 que =O COntamOS COn unO. 〇一一・一一一一一一一一一--一〇°〇〇〇〇〇〇〇〇〇一一〇-〇〇〇〇〇〇一〇〇一一〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

7. Pedimos un saI6n estudiantil ⊂OntrOIado por estudiantes para. ei desa「ro=o de nuestra autonom(a, a.

En donde se nos permita Ia libre expresi6n; b. Tendremos un propio reglamento sin faltar aI

∴」
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「egiamento de Ia universidad ni aI de Ia facuitad; C. Estudiantes nos ha「emos 「esponsabIes de la.

1impieza; d. Pedimos dentro de este apartado utens吊os para el uso de estudiantes.一〇〇一一一--〇〇〇一一一〇〇-〇一一〇

8. Buscamos tene「 dentro de Ios saiones multi contactos para eI uso de estudiantes. Esto porque hay

muy pocos del mismo modo que soIicitamos enchufes suficientes fue「a de Ias aulas.一〇〇一一一〇〇〇〇〇〇〇一〇〇〇〇○○

9. Demandamos mまs presupuesto para enfermerh dado que es de suma importancia eI apoyo a esta

缶ea cuya finaIidad tiene cub「ir necesidades de saIud, PerO nO eS POSible si no tiene materiaies.

IO・　　SoIicitamos que dent「o deI nuevo pIan de estudios se pongan como materias bまsicas

ObIigat。rias una materia de g6nero y una materia de socioecoiogfa. 〇〇〇-一・------・--∴-〇一一----一----------○○--

1 l.　　Pedimos dar adecuado seguimiento a seidamientos de actos de vioIencia, eSCiarecer Ios

hechos y hacer justicia respectiva.一一--一一--一一・一一一一一一〇・一-〇一一〇〇○○一一一一一一一一一一〇一一一-〇〇〇一一〇〇〇〇〇〇一〇〇一〇〇-〇〇〇〇〇〇〇一-〇一一〇〇〇一∴一一

A continuaci6n, Se mueStra ei ⊂uadro construido para ei seguimiento a Ia atenci6n del pliego petitorio:一一一〇〇〇
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Sin otro asunto que t「atar, Se COnCIuy6 la reuni6n siendo las catorce horas dei d[a aI p「incipio se制ado.
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